

Novedad

El año pasado, el Señor me reveló que la Iglesia había entrado en la era del Esplendor Dorado. (Es la última era de la Iglesia antes de la venida del Señor). Me reveló esto a través de una imagen del arca del pacto brillando con esplendor en la cima de un acantilado en medio de la oscuridad. Mi corazón estaba expectante y preparado para experimentar esa bondad y gloria.

Ahora que reflexiono sobre el año pasado, debo decir con toda sinceridad que fue el año más difícil para mí, mi familia y mi ministerio. No pude evitar clamar al Señor con dolor y decepción.

Satanás sabiendo de esta nueva era de la Iglesia, intentó obstaculizar a la Iglesia tratando de inmovilizarla y desmantelarla a través de la pandemia COVID-19 en 2020 y el gran control gubernamental en 2021 a escala global y una feroz batalla espiritual individualmente a líderes de la Iglesia

En medio de todo el desorden, escuché al Señor decir, "Novedad de Vida".

Romanos 6:4

Por tanto, hemos sido sepultados con Él por medio del bautismo para muerte, a fin de que como Cristo resucitó de entre los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida.

Como creyentes en Cristo, hemos sido co-resucitados de entre los muertos por la gloria del Padre. Lo tenemos. Ahora, como la justicia de Dios en Cristo, no podemos evitar caminar en novedad de vida. No es "tal ves" andemos en novedad de vida, sino que es seguro que caminaremos en novedad de vida. Es cuestión de tiempo antes de que experimentemos mayores medidas de esta gloria en nuestra vida diaria.

Aunque Satanás puede intentar retrasar la manifestación de la gloria del Padre, no tiene el poder para detenerla. Dicho esto, lo que sea que haya intentado obstaculizar en tu vida los últimos dos años, este es el año en el que lo vas a experimentar.

-¿Qué es la novedad de vida?

Es el estado por el cual la vida continua de Dios se produce sin restricciones porque la presencia del Cristo siempre está ahora dentro de ti. Llevas la presencia de Cristo dondequiera que vayas y en todo lo que hagas. Puedo darte una imagen de cómo es la novedad de vida: tú operas plenamente en los dones del espíritu, el fruto del espíritu y la novedad del espíritu (beneficios que Cristo compró para ti en la cruz). Al no creyente parecerás un fenómeno andante.

Hebreos 10:19-20

Entonces, hermanos, puesto que tenemos confianza para entrar al Lugar Santísimo por la sangre de Jesús, por un camino **nuevo y vivo**...

Dios me reveló el arca del pacto porque, en el Antiguo Testamento, es la expresión más clara de la presencia del Hijo amado de Dios, Jesús.

En este versículo vemos la novedad de vida expresada en forma de adjetivo: **nueva y viva**. Aquí lo vemos atado con el arca del pacto en el Lugar Santísimo, que es una imagen de la presencia de Cristo.

Observe que ahora entramos en Su presencia por la sangre de Jesús, y no por nuestra obediencia o comportamiento perfecto. La sangre es un billete único y bueno para todos los tiempos. Es una forma nueva y viva porque nuestra invocación ahora es reconocer que Su presencia eterna está en nosotros. Ya no tienes que buscarlo en ningún otro lugar que no sea tu corazón, especialmente cuando fallas.

Este año habrá novedad de vida para la Iglesia. Se abrirán nuevas puertas, nuevas formas de hacer ministerio, innovaciones, nuevos hitos alcanzados, nuevas experiencias positivas, nuevas direcciones, nuevas asignaciones, y nuevos niveles. La Iglesia del primer siglo será sólo una fracción de lo que logrará la última Iglesia.

Romanos 1:30

Hablan mal de los demás, odian a Dios, son insolentes y orgullosos, y se creen muy importantes. Siempre inventan nuevas formas de hacer el mal, y no obedecen a sus padres.

Satanás también traerá novedad al mundo, pero diferente a la novedad que trae vida.

Siento que el Señor me dice que Satanás tratará de imitar a la Iglesia con novedad pero de una manera nueva y malvada, no de una manera nueva y viva. No estoy seguro de cómo se verá eso, pero puedo tratar de elaborar lo mejor que pueda con sabiduría y observación de mi entorno.

Al ver que la Iglesia experimenta novedad de vida, el mundo se inventará nuevas formas de maldad que allanarán el camino hacia la tribulación venidera y la venida de Cristo. Por ejemplo, en el mundo habrá nuevas formas de gobierno para controlar a las masas, nuevas formas de controlar la compra y la venta, nuevas formas de tecnología maliciosa, nuevas formas de políticas para atrapar a los ciudadanos, nuevas formas de avances científicos malignos, nuevas formas de atención médica para monitorear la sociedad y nuevas guerras destructivas que cambiarán las fronteras y los territorios y las organizaciones intergubernamentales para lo peor.

Para ti, creyente en Cristo, no esperes nada menos que novedad de vida a través de la persona de Cristo.

Por :Joyner Briceno